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11「一般質問」
次は

コラム

議会改革委員会から、委員会での検討結果を全議

員へ説明し、その後の議会運営委員会において、

議会として取り組むことが正式に決定しました。　

「透明性が高く、広く開かれた議会」を目指し、次

の項目に取り組んでいきます。

「議会」って
　どうあるべき？？

〜 新 た な 挑 戦 編 〜

●燕市議会の新たなる試み
その①

その②

予算・決算審査特別委員会の様子を、イ
ンターネットで録画配信（令和4年度から）
※予算を伴うため、現段階で確定ではありま
せん。

燕市議会における会議ルールの公表
※実は、いろいろなルールが決められています

決算審査初日、6会派が初となる代表質問を実施した

一般
質問
9 月議会は12 名の議員が質問に立ち
ました。次のページからご覧ください。

（ＱＲコードから録画映像が見られます）

質問議員 ページ
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議会の視点！！ 〜ココが大切！〜
・何はともあれ、やってみる。そして、改善する。

・会派の機能を強化する。「イチ議員」ではなく

　「会派としての（複数の）意見」として市当局を質す。

議会の日々のうごきは…
燕市議会トピックス『つばめ市議会の

「現場」からお伝えします！』をご覧く
ださい。代表質問の様子も掲載中です。

vol.3

代表質問とは…
会派ごとに会派
を代表して1人
が質問すること。試

より充実した議論となるよう

行的に挑戦！
会派による代表質問の実施

ミニコラム


